

Reiseberichte

Mittwoch, 17. Januar 2007

Seit 1995 habe ich, Jan, insgesamt 18 ein - dreiwöchige Fahrradreisen nach Marokko unternommen. Zweimal fuhr ich mit Meike, fünfmal mit einem Freund, achtmal reiste ich alleine, zweimal mit Moni insgesamt habe ich dabei über 12000 km unter die Reifen bekommen.

Fast jedesmal ist eine völlig neue Strecke zusammen gekommen. Die genauen Routen sind auf der folgenden Karte dargestellt.

Zum Lesen der Berichte bitte im Hauptmenü den entsprechenden Link auswählen. Viel Spaß!

```
document.write("");
```